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|  SANTA BÁRBARA

Oficina de turism o  
en la estación
El alcalde de Toledo, Emiliano García- 
Page, anunció que la Oficina de Tu
rismo que este Ayuntamiento, en 
colaboración con el Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 
tiene intención de abrir en la estación 
del AVE de la capital regional "estará 
antes de Semana Santa". En cuanto al 
futuro del aparcamiento de Santa Te
resa, el alcalde recordó que todos 
estos terrenos están cedidos por el Mi
nisterio de Defensa a efectos de los es
tudios arqueológicos y de vinculación 
al Bien de Interés Cultural Vega Baja, 
por lo que el uso que se está haciendo 
de ellos como aparcamiento es estric
tamente provisional. "Que nadie piense 
que eso va a ser definitivamente y con 
carácter indefinido un aparcamiento", 
aseguró García-Page, quien puntualizó 
también que esto no quiere decir que 
“mientras no se decida otra cosa, se 
pueda seguir utilizando provisional
mente como aparcamiento y que 
tenga un adecentamiento, que io va a 
tener".

V IV IE N D A

Listos para el Plan 
Nacional
La Junta de Gobierno Local ha apro
bado el acuerdo entre el ministerio de 
la Vivienda, la Junta de Comunidades y 
el ayuntamiento de Toledo, para la res
tauración de viviendas en el Casco His
tórico, que posibilitará una inversión 
total de 18 millones de euros y la inter
vención sobre unas cuatrocientas vi
viendas hasta el año 2013. Según el 
Ayuntamiento, las aportaciones econó
micas de estas entidades serán de 
4.000.000 de euros por el ministerio de 
la Vivienda, 1.200.000 por la Junta de 
Comunidades y 500.000 por el ayunta
miento de Toledo. El resto, hasta los 18 
millones de euros, corresponderá a in
versión privada. En el Área de Urba
nismo se aprobó la concesión de dos 
licencias de obras al SESCAM para am
pliar el Centro de Salud de Sillería en 
inmuebles ubicados en la Plaza de San 
Agustín, con vuelta a calle Sillería, y 
Plaza de Montalbanes.

—  —  e de reconocer que no asistí al acto de entrega de m e
dallas a los alcaldes de la dem ocracia. Yo, com o buena

-------- to ledana, aproveché el día del patrón para irm e de reba-
____  jas. Sin em bargo, com o m e temía, el acto no fue  preci

sam ente  am eno. Con decirles que duró tres  horas y 
__ ---------__  media, y que no hubo descanso, creo que sobran los co
m entarios. Tal vez no hubo pausas para evitar una deserción masiva 
de los as is ten tes, que más de uno casi en fe rm a de aguantar las 
ganas de ir al servicio. Hubo tantos discursos, que alguno perdió la 
noción del tiem po. He hecho una encuesta al respecto  y quien sale 
m ejor parado es José M anuel M olina. Dicen que estuvo  agudo, con 
la tranquilidad que da estar fuera de la política y poder expresarse 
con to ta l libertad, m ostrando sus filias y sus fobias. Así, enum eró los 
años que cada regidor estuvo al fren te  del Ayuntam iento : "Ju a n  Ig 
n a c io  de  M esa  estuvo  cuatro  años, pe ro  los m ás im portantes, J o a 
q u ín  S á n ch e z  G a rr id o , ocho, yo, doce, y A g u s t ín  C onde, só lo  
cuatro". Ahí queda eso. Recordó que él s iem pre  ha ganado la Alcal
día, incluso en los ú ltim os com icios, cuando el pacto de la izquierda 
le arrebató el cargo. Por cierto, que Sánchez Garrido no hizo mención 
en su d iscurso a quienes fueron  sus socios de gobierno, el PCE y 
luego lU, m ientras que Agustín Conde nom bró, uno a uno, a los edi
les que le acom pañaron en su equipo de gobierno. Una de las anéc
dotas que más deja en evidencia el cam bio que se ha producido en 
estos años fue  la que contó  Juan Ignacio de M esa, quien confesó 
que durante los cuatro años que él estuvo al fren te  del Ayuntam iento 
de Toledo, no sólo gobernó en coalición con todos los partidos, sino 
que no tenía sueldo, con lo que hubo de ser m anten ido  por su mujer. 
¿Se imaginan eso en estos tiem pos?
Emiliano García-Page no se concedió a sí m ism o medalla, faltaría 
más, pero me cuentan que estuvo en su salsa. Eso sí, no se le olvida 
lo del ve to  a la concesión del títu lo  de Ciudadano de Honor a Enrique 
Salamanca. M e cuentan que la tensión ha sido tal, que ha estado a 
punto de rom perse el pacto con IU. Pero com o ya tenem os bastantes 
penas, precisam ente sus socios de G obierno han decid ido empezar 
el año invitando a los period istas a una com ida. Un com entario  que 
se oyó entre las filas de IU: "com o  siga nevando asi, al alcalde se le 
va a ocurrir m on ta r una p ista  de esqu í en e l Cerro del Bú o p ed ir que  
Toledo sea sede de los Juegos de Invierno. Y cuando a Em iliano se 
le m e te  algo en la cabeza... " Ellos sabrán.

( orno siga nevando así, al alcalde se le va a 
ocurrir montar una pista de esquí en el 
Cerro del Bú” (IU)
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